



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL félicite le gouvernement au sujet des investissements transformateurs dans le budget de 2019

Le 19 mars 2019 (OTTAWA, ONT.) – Aujourd'hui, l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) félicite le gouvernement fédéral pour l'annonce de ses investissements transformateurs dans le cadre du budget de 2019. Le secteur des fruits et légumes frais approuve en particulier les investissements considérables en services à large bande en milieu rural, l'instauration d'une politique alimentaire pour le Canada, l'attention accrue portée aux déchets et aux pertes alimentaires, l'amélioration des processus de réglementation et les modifications fiscales sur la déduction pour petites entreprises.

« Le budget de 2019 propose des investissements importants dans des domaines clés ayant des répercussions sur le secteur des fruits et légumes frais », affirme le président de l'ACDFL, Ron Lemaire. « Nous sommes ravis de constater que le gouvernement a tenu compte de bon nombre des recommandations de l'ACDFL proposées lors des consultations prébudgétaires et dans le cadre de nos activités continues de défense des intérêts. Ces investissements ainsi que les modifications apportées à la déduction pour petites entreprises agricoles contribueront à soutenir le secteur et à faire croître l'économie. »

L'Association est impatiente d'en savoir plus lors des annonces détaillées sur le budget de 2019 et sur la publication de la nouvelle feuille de route réglementaire pour le secteur de l'agroalimentaire et de l'aquaculture. L'ACDFL continuera à s'engager auprès du gouvernement et à collaborer avec ce dernier sur ces dossiers au nom du secteur.

-30-

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :

Allan Gordon

Gestionnaire, Communications, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613 226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : agordon@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.